

MEDIAS LOCAS



Se realizó un desfile, donde los niños debían presentar sus medias, darles nombres, nacionalidad y hablar sobre ellas.

Cada niño fue nombrado, reconocido, valorado y aplaudido.



*Derecho a la igualdad ,
protección, nombre y
nacionalidad.*



SOMBREROS / PEINADOS LOCOS

En esta jornada los estudiantes se dividieron en pequeños grupos, y debían crear y dramatizar una historia. Con sus historias se reflexiona sobre los derechos a la alimentación, educación, protección, amor y a recibir ayuda,



Un acto creativo, lleno de historias fantásticas, donde el cuidado al otro fue el protagonista.



“entonces vino el doctor y lo ayudó”



Dia de atuendos y pijamada

Disfrutamos del derecho a las actividades recreativas.

